

Lundi 20, 10h25, Rhône-Alpes

Dr. Judith, Médecin Vasculaire, se met à l'ère des réseaux sociaux pour accompagner les soignants.

Chaque matin, le Dr. Judith enfile sa blouse blanche et s'apprête à entamer une nouvelle journée de consultations en médecine vasculaire. Une fois les portes closes et l'ordinateur éteint, son engagement ne s'arrête pas là. Sur les réseaux sociaux, Judith devient une véritable passerelle entre la science et le terrain. Avec pédagogie et bienveillance, elle partage ses connaissances, décode les dernières avancées médicales et répond aux interrogations des soignants.

Son objectif ? Faciliter la prise en charge des pathologies vasculaires, briser les idées reçues et créer un espace d'échange où chaque professionnel de santé se sent soutenu. Parce que pour elle, la médecine ne se limite pas aux murs d'un cabinet, mais se partage, évolue et s'enrichit au contact des autres.

Découvrez comment le Dr. Judith exploite ces réseaux sociaux pour partager son expérience dans la prise en charge des plaies !



Accédez à l'intégralité de nos contenus de formation sur urgomedical.fr

URGO
MEDICAL
Healing people®

Panser plus loin.